

Décembre 2010

Vendredi 3 et samedi 4 décembre

MARCHE DE NOËL À LA CONCORDE

Vendredi de 16h à 19h et samedi de 10h à 17h au local de quartier, 4 ch des Sports à côté de la pharmacie. Samedi dès 11h, apéro et soupe aux légumes.

Lundi 6 décembre

CRIEUSE PUBLIQUE AUX CHARMILLES - 99

La crieuse publique du 99 présente dans le quartier de l'Europe tous les premiers lundis du mois. Sur échasses, donc un spectacle en elle-même, elle transmet les nouvelles du quartier au quartier ! Si vous avez des messages ou des informations à faire passer, que vous soyez un(e) habitant(e), une association, un artiste, un commerce,... Faites parvenir votre texte au plus tard une semaine à l'avance au 99-Espace de quartier. Qu'il s'agisse de nouvelle, de pub, d'invitation, de message personnel tel que déclaration d'amour, anniversaire ou naissance... Tout y passera!!!

Vendredi 10 décembre

CONCOURS DE DÉGUISEMENTS DE L'ESCALADE

Pour tous les enfants à la pharmacie de St-Jean de 8h à 18h45. Organisation: APE (Association de Parents d'Elèves de St-Jean et Devin-du-Village) et la "Pharmacie Plus" de St-Jean.

Samedi 11 décembre

4ÈME MARCHE DE NOËL AU 99

De 9h à 18h au 99-espace de quartier à côté du centre de Planète Charmilles.

Samedi 18 décembre

CIE VIREVOLTE / THE LOW COST DANCE PROJECT

Prochaine intervention - TLCDP 10.12 : à 13h / sur la Plaine de Plainpalais. "Quelle place aujourd'hui réservons-nous à la nouvelle génération dans le domaine de la danse ?". Avec Marthe Krummenacher (danseuse-chorégraphe).

Mercredi 22 décembre

FÊTE DE NOËL AU 99

Le 99 - Espace de Quartier vous invite à fêter Noël ensemble le 22 décembre à 17h. Le Père-Noël, accompagné de la célèbre clown Olga, viendra distribuer aux enfants des biscuits préparés par des habitants du quartier puis, dès 19h, vous êtes conviés à partager un buffet de Noël préparé cette année par la communauté éthiopienne. Une belle façon de fêter la fin d'année sous le sapin du 99 !!!

SOIRÉE FORUM "PARC HENTSCH"

Le groupe de travail à l'initiative de la préparation d'une soirée forum a d'ores et déjà soulevé des questions. Prochainement, plus d'information sur le site www.forum1203.ch



LUDOTHÈQUE DE SAINT-JEAN - HORAIRES VACANCES

Ludothèque fermée du vendredi 24 décembre 2010 au dimanche 2 janvier 2011.
Ouverture pour les vacances : lundi 3 au vendredi 7 janvier 2011 de 9h30 à 12h. 26 ch.
Michée-Chauderon, 1203 Genève, Tél. 022 344 07 00, E-mail : ludo-stjean@bluewin.ch, Site : www.ludo-stjean.ch

VOLLEY DÉTENTE À ST-JEAN !

Venez nous rejoindre, le lundi soir de 20h15 à 22h dans la salle de gym du Cycle de Cayla. Équipe mixte. Sans finance d'inscription. À bientôt !

Contacts: dubois.dufresne@bluewin.ch et nicolas.fournier@bluewin.ch

LES REPAS DU 99

Au programme en décembre: le mardi 7, repas italien et le 14, repas japonais. Tous les mardis à 19h, des repas par et pour les habitants au 99-Espace de quartier. Venez partager des plats succulents en compagnie de vos voisins. Prévenez de votre venue jusqu'à un jour avant le repas au 022/ 418.95.98 pour réserver votre place. Le coût est modique: 10.- pour les adultes et 5.- pour les enfants pour une entrée, un plat et un dessert, boissons comprises.

DES HABITANTS VEULENT SAUVER UN ESPACE VERT AUX DÉLICES

Après la rue des Délices et la rue Samuel Constant, c'est à la rue Frédéric-Amiel qu'un projet de densification est prévu. Une promotion immobilière projette la construction d'un imposant immeuble en PPE de 7 étages avec un mur borgne à 4 mètres du 9 rue Cavour. Ce projet implique la destruction d'une belle maison ayant valeur d'inscription à l'inventaire du patrimoine et l'abattage d'un poumon de verdure comprenant 22 arbres de la parcelle au cœur des immeubles Cavour, Amiel, Dôle et Charmilles. Une pétition circule dans le quartier.

DENSIFICATION AU DEVIN-DU-VILLAGE - NO NEWS!

Le jeudi 11 mars 2010, le Forum St-Jean accueillait le Conseiller d'État Mark Muller en charge du DCTI et les représentants des propriétaires de Constellation-Grande Ourse, divers représentants de la Ville de Genève et 130 habitants pour une information et un débat sur un projet de densification au Devin-du-Village. Le Forum a rédigé un compte-rendu de cette soirée qu'il est possible de télécharger sur www.forum1203.ch/-Devin-du-Village et l'a transmis aux divers acteurs de ce projet, avec quelques propositions pour envisager les suites à donner si la densification devait se réaliser. Plusieurs personnes se sont annoncées pour participer au suivi du projet, mais ce groupe de travail n'a pas eu à se réunir, puisqu'aucune nouvelle n'est parvenue au Forum depuis l'envoi de ce rapport et la séance de débriefing.

TOURNÉ AUX OUCHES

Vous trouverez sur <http://www.darksite.ch/alachaine/spip/spip.php?article70> un clip tourné dimanche 14 novembre 2010 sur le mouvement des deux barques ...face à la Loi sur l'asile et les étrangers!



LE PROJET DU PAVILLON CAYLA « ATELIER VÉLO »

insertion jeunes / 15-25 ans

Le Pavillon Cayla, situé à l'angle de l'avenue d'Aire et du chemin William-Lescaze, est une des bâtisses témoins de l'exposition nationale de 1896. Elle fut déplacée brique par brique de Plainpalais à Saint-Jean, et, avant d'être squattée quelque temps, elle servit durant de nombreuses années de loge au concierge du collège de Cayla.

Aujourd'hui, le Grand Conseil a donné son feu vert pour la vente de cet objet patrimonial, qui ne rapportera que quelques tous petits sous au canton. Mais pour le quartier, et pour l'histoire, cette vente représenterait une grande perte. En effet, cette petite maison de conte de fée qu'on aimerait habiter fait rêver beaucoup de personnes qui la côtoient quotidiennement ; les habitants aimeraient la voir utile et animée, au service du quartier.

La dernière occupation éphémère du début de l'automne 2010 a ravivé cette volonté de faire revivre le Pavillon, et a mobilisé de nombreux acteurs du quartier et de la Ville de Genève. Ces personnes ont constitué le groupe de travail « Pavillon Cayla » avec le soutien du Forum1203.

L'objectif de ce collectif est de rénover cette maisonnette pour réaliser un atelier-vélo ou « pavillon cycliste ». Aussi bien dans la phase de rénovation que lors de son exploitation future, ce pavillon sera un lieu de participation, de socialisation et d'insertion de jeunes (15-25 ans) du quartier en rupture de formation, qui offrira des « stages découvertes » et des petits jobs. C'est une manière enthousiasmante de restituer cette maisonnette aux citoyens. Ce projet se réaliserait en 2 étapes :

1. Le chantier de rénovation, ouvrant des perspectives de découvertes des métiers de la construction, offrant des opportunités de stages et de petits jobs aux jeunes du quartier sous la conduite de maîtres socioprofessionnels.

2. L'installation d'un atelier vélo, offrant également des possibilités de stages et de petits jobs. À la croisée de deux routes cyclables d'envergure, la route n° 102 de « la Suisse à vélo », et la voie verte d'agglomération, une station de gonflage, une halte petite réparation et d'information serait un service aux citoyens du quartier et de passage. Il est aussi prévu d'offrir aux citoyens un espace d'accompagnement pour l'entretien de leur vélo, encourageant son utilisation et facilitant la mobilité douce.

Aujourd'hui, le groupe de travail s'attelle à la recherche de partenaires et de financements nécessaires à sa réalisation. L'objectif est de convaincre les autorités de sauver cette bâtisse patrimoniale, et de soutenir le projet citoyen de réhabilitation. Il s'agit d'arrêter le processus de vente, afin d'ouvrir la voie à un projet pilote de quartier, et de mettre tous les partenaires d'accord sur un programme de rénovation et d'utilisation.

OYEZ... OYEZ... CITOYENS !

VOUS SOUHAITEZ SOUTENIR ET/OU PARTICIPER À CE PROJET ?

N'hésitez pas et contactez-nous !

Laissez vos coordonnées à l'accueil de la Maison de Quartier de Saint-Jean ou à info@forum1203.ch

